



Diffusion du court-métrage "Un chemin de solitude" jeudi 5 juillet à 17h.

publié le 26/06/2018

Harcèlement scolaire.

Durant cette année scolaire, un court-métrage a été réalisé par l'équipe du DRT (dispositif relais thouarsais) et l'association Marakuja sur le thème du harcèlement scolaire. Des élèves du collège et du DRT ont mené à bien ce projet, de l'écriture du scénario jusqu'à la réalisation.

C'est avec un grand plaisir que nous convions les parents d'élèves du collège à la diffusion du court-métrage "**un chemin de solitude**" **jeudi 5 juillet à 17h.**



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.